

Liebe Ski- und Tennis-Fans,

wer die Anmeldungen für die 24. Meisterschaft (26.-28.01.24) verfolgt hat, der musste feststellen, dass im Gegensatz zu den Vorjahren, diese sehr spärlich eingegangen sind. Aktuell 25 Meldungen für Oberwiesenthal und 3 (!) Meldungen für Crimmitschau.

Am letzten Montag (04.12.) habe ich nochmals eine „Erinnerungs-Mail“ an ca. 70 Sportfreunde versandt, welche in den letzten Jahren zum Teilnehmerkreis gehörten. Auch mit der Bitte, es mich wissen zu lassen, wenn diesmal keine Teilnahme möglich ist. 21 Sportfreunde haben es mir sofort, aus den verschiedensten Gründen, mitgeteilt. Eine weitere Anmeldung ist bis heute nicht eingegangen, aber weitere Absagen ...

Es wird offensichtlich, dass die Austragung des Tennis-Teils in zwei Hallen nicht mehr gut ankommt.

Mit der Übernahme des Chemnitzer Sportcenters durch die Feel Good Club GmbH im Jahre 2020 und die damit verbundene schrittweise Reduzierung der sieben Hallenplätze auf nun nur noch zwei, wurden die idealen Bedingungen für unseren Tennis-Teil völlig demontiert.

Man muss es sich mal auf der Zunge zergehen lassen: die drittgrößte sächsische Stadt mit 250.000 Einwohnern und Kulturhauptstadt im Jahr 2025 hat nur noch zwei Hallenplätze.

Sehr enttäuscht und tief traurig muss ich Euch nun endgültig mitteilen, dass es im kommenden Winter und auch darüber hinaus keine Ski-Tennis-Meisterschaft gibt bzw. mehr geben wird.

Für eine momentan halbwegs ökonomische Durchführung in zwei Tennishallen, bei Beibehaltung der bisherigen Startgelder, wäre eine Teilnehmerzahl von ca. siebzig erforderlich.

Da in den nächsten Tagen nicht mit ca. 40 Teilnehmermeldungen (30 für Crimmitschau und 10 für Oberwiesenthal) zu rechnen ist, ziehe ich schon heute, einige Tage vor Meldeschluss, die Reißleine nach 23 erfolgreichen Meisterschaften, von 1998 bis 2023. Es müssen 2 Tennishallen und der Skihang storniert werden.

Die Sportfreunde, welche laut diesjähriger Ausschreibung im Oberwiesenthaler PANORAMA Hotel gebucht haben, können bis 4 Wochen vor der Anreise ihre Buchung kostenfrei stornieren, danach laut AGB's.

Abschließend möchte ich allen bisherigen Unterstützern der Meisterschaft für Ihre langjährigen finanziellen Unterstützungen sehr, sehr danken.

[Unterstützer: Sächsischer Tennis Verband \(stv-tennis.de\)](http://www.stv-tennis.de)

Mein Dank geht vor allem auch an den Gründer der Ski- und Tennis-Meisterschaften im Jahre 1998 Frank Förster, meine Mitstreiter der letzten Jahre, meine Frau Regine, Michael Haupt und, von der ersten Minute an mit dabei, Hartmut Wollschläger.

Euer Frank Liebich

(P.S.: Die Bilder und Sachsen Tennis – Beiträge werden weiterhin über die STV-HP abrufbar sein: [www.stv-tennis.de](http://www.stv-tennis.de) → Vereinsentwicklung → Ski und Tennis)